

Recouvrement d'Âme au Centre Tara Soul Retrieval at Centre Tara

REPAS & HÉBERGEMENT – MEALS & ACCOMODATIONS

Tous les repas sont fournis par le Centre Tara pour un total de 268 \$. Ce montant sera ajouté à votre choix de chambre. Le montant total des repas et de l'hébergement doit être payé en totalité directement au Centre Tara à votre arrivée.

All meals are provided by Centre Tara, for the amount of \$268. This will be added to your choice of room. The total amount for the meals and accommodations need to be paid in full directly to Centre Tara upon arrival.

CENTRE TARA – repas /meals					
Tous les repas sont végétariens / all meals are vegetarian	Mercredi/ Wednesday	Jeudi/ Thursday	Vendredi / Friday	Samedi / Saturday	Dimanche / Sunday
Petit-déjeuner / Breakfast	pas disponible / not available	\$ 18.00	\$ 18.00	\$ 18.00	\$ 18.00
Dîner / Lunch	pas disponible / not available	\$ 23.00	\$ 23.00	\$ 23.00	\$ 23.00
Souper / Dinner	\$ 26.00	\$ 26.00	\$ 26.00	\$ 26.00	pas disponible / not available
Somme du jour/ daily total:	\$ 26.00	\$ 67.00	\$ 67.00	\$ 67.00	\$ 41.00

Ci-dessous sont vos options d'hébergement. La priorité sera donnée sur la base du premier arrivé, premier servi.

Below are your options of accommodations. Priority will be given on a first come first serve basis.

Hébergement - Centre Tara - Lodging	
Dortoir - Dormitory	\$40/ nuit – night
Occupation double avec salle de bain commune - Double bedroom, communal bathroom	\$55/ nuit – night
Occupation double avec salle de bain partagée - Double bedroom, shared bathroom	\$65/ nuit – night
Occupation simple avec salle de bain commune - Private bedroom, communal bathroom	\$80/ nuit – night
Occupation simple avec salle de bain privée - Private bedroom, private bathroom	\$90/ nuit – night

TRANSPORTATION

Copperlight n'est pas responsable du transport vers et depuis le Centre Tara. Cependant, veuillez nous faire savoir si :

- *Vous avez une voiture et vous êtes prêt(e) à faire du covoiturage en échange des frais d'essence, OU*
- *Vous avez besoin de faire du covoiturage et vous êtes prêt(e) à contribuer aux frais d'essence.*

Copperlight is not responsible for any transportation to and from Centre Tara. However, please let us know if:

- You have a car and are willing to carpool in exchange for gas expenses. OR
- If you would need a lift and are willing to contribute towards gas expenses. /